
Verbale Conferenza di Servizio  

Dirigenti Scolastici AMBITO 12 

Mercoledì 13 Marzo ore 10.00 

 

Presenti: 

1 Appiano Gentile Ist. Comprensivo I.C. Appiano Gentile Presente 

2 Cernobbio Ist. Comprensivo I.C. Cernobbio Presente 

3 Como Ist. Comprensivo I.C. Lora Lipomo Presente 

4 Como Ist. Comprensivo I.C. Como Lago  

5 Como Ist. Comprensivo I.C. Como Borghi  

6 Como Ist. Comprensivo I.C. Como Albate Presente 

7 Como Ist. Comprensivo I.C.Como Prestino/Breccia Presente 

8 Como Ist. Comprensivo I.C. Como Rebbio Presente 

9 Como Ist. Comprensivo I.C. Como Borgovico Presente 

10 Como Ist. Comprensivo I.C. Como Nord Presente 

11 Como Ist. Comprensivo I.C. Como Centro Città  

12 Ossuccio Ist. Comprensivo I.C. Della Tremezzina Presente 

13 Porlezza Ist. Comprensivo I.C. Porlezza Presente 

14 S. Fedele Ist. Comprensivo I.C. San Fedele Presente 

15 Turate Ist. Comprensivo I.C. Di Turate Presente 

16 Uggiate Trevano Ist. Comprensivo I.C. Uggiate Trevano Presente 

17 Valmorea Ist. Comprensivo I.C. Valmorea  

18 Villa Guardia Ist. Comprensivo I.C. Villa Guardia Presente 

19 Mozzate Ist. Comprensivo I.C. Mozzate Presente 

20 Olgiate Comasco Ist. Comprensivo I.C. Olgiate Comasco Presente 

21 Dongo Ist. Comprensivo I.C. Dongo  

22 Faloppio Ist. Comprensivo I.C. Faloppio Presente 

23 Fenegrò Ist. Comprensivo I.C. Fenegrò Presente 

24 Gravedona ed Uniti Ist. Comprensivo I.C. Gravedona ed Uniti  

25 Lurate Caccivio Ist. Comprensivo I.C. Lurate Caccivio Presente 

26 Menaggio Ist. Comprensivo I.C. Menaggio Presente 

27 Como Ist. Superiore Paolo Carcano Presente 

28 Como Ist. Superiore L.Da Vinci - Ripamonti Presente 

29 Como Cpia CPIA 1 Como  

30 Como Liceo Classico Alessandro Volta Presente 

31 Como Istituto Magistrale Liceo Teresa Ciceri Presente 

32 Como Liceo Scientifico Paolo Giovio  

33 Como Ist. Prof. per i Servizi Co G. Pessina  

34 Como Ist. Tecnico Commerciale Caio Plinio Secondo Presente 

35 Como Ist. Tecnico Industriale Magistri Cumacini Presente 

36 Menaggio Ist. Superiore Menaggio Presente 

37 Olgiate Comasco Ist. Superiore Giuseppe Terragni  
 

Ordine del giorno: 

a) lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

b) regolamento per il funzionamento della conferenza di servizio dell'ambito 12; 

c) piano di Formazione di Ambito docente per il triennio 2016/2019; 



d) rivelazione dei bisogni formativi dei Dirigenti Scolastici dell'Ambito 12. 

a) Il verbale della seduta precedente viene approvato a maggioranza. Il Ds Borsella pone all’attenzione dei colleghi un 

aspetto che considera una criticità: l’individuazione della scuola polo della rete d’ambito (Caio Plinio) e quella della scuola polo per 

la formazione (Ripamonti), avvenute durante l’incontro del 13/10/2016, non hanno le necessarie caratteristiche di legittimità, in 

quanto frutto di una votazione non regolare all’interno di una procedura non preventivamente stabilita. La dirigente Filosa 

manifesta la propria disponibilità a sottoporre la scelta delle scuole Polo a nuova votazione. I Ds Campisano, Callipo e Giacci 

esprimono il proprio parere: complessivamente ritengono che in quella sede si sia seguita la procedura indicata dal dottor Proietto 

e che ci sia stata un’accettazione a maggioranza della votazione. Ciò che manca è la verbalizzazione di quell’incontro, che il Ds 

D’antonio così sintetizza: il Direttore Proietto aveva affidato alla rete il compito di individuare le due scuole polo (della rete 

d’ambito e per la formazione); durante l’incontro avevano espresso le loro disponibilità solo due istituti (Caio Plinio per la scuola 

capofila di rete e Ripamonti per la formazione); dopo un acceso dibattito e diverse richieste di rinvio della decisione, vista l’ora 

tarda si esprimeva a maggioranza il parere positivo nell’accogliere e accettare le uniche due candidature (Campisano e Filosa), 

anche perché i nominativi dovevano comunque essere comunicati all’USR entro pochi giorni. 

b) La Ds Campisano condivide alcuni punti del regolamento per il funzionamento della conferenza di servizio dell'ambito, 

facendo presente che la proposta presentata non è già strutturata in un articolato vero e proprio. I Ds Giacci, Fontana e Borsella 

palesano i loro dubbi su alcuni aspetti formali: gli incontri delle scuole appartenenti alla rete non possono, a loro giudizio, definirsi 

“conferenze di servizi” in quanto la rete non è un ente giuridicamente costituito e, di conseguenza, non può neppure dotarsi di un 

regolamento. Si conviene di posticipare la discussione sull’adozione di un regolamento e ci si accorda (sebbene in mancanza di una 

procedura di votazione predefinita) sull’utilizzo dei fondi che la rete d’ambito ha ricevuto per la formazione. 

c) La Ds Filosa, prima di condividere il piano di Formazione di Ambito per il triennio 2016/2019, esprime la volontà di 

prender parte agli incontri del gruppo di coordinamento solo per quanto riguardo l’argomento della formazione. Presenta, quindi, 

le slide del piano di formazione, che viene apprezzato e condiviso dai colleghi, con una variazione: su proposta dei Ds Borsella e 

Ildos, viene eliminata l’indicazione delle percentuali in base alle quali distribuire i fondi, per consentire una ripartizione aderente 

alle reali esigenze a tempo debito. 

d) In merito alla rivelazione dei bisogni formativi dei Dirigenti Scolastici dell'Ambito 12, la Ds Campisano comunica che 

verrà inviato un questionario. 

Non avendo altro da aggiungere, la riunione si conclude alle ore 13.00. 

 

IL SEGRETARIO                IL PRESIDENTE 

Francesca De Rose                          Silvana Campisano 


